
A primeira parcela das 
sobras e complementações 
referentes ao exercício de 
2023 já começaram a ser 
distribuídas aos coopera-
dos. 

Natal. No total 860 qui-
los de alimentos foram 
distribuídos entre as enti-
dades Viva a Vila, Proje-
to Creer, Apae, Hospital 
Santa Casa, Pastoral da 
Criança, Comunidade 
São Francisco, Aldeias 
SOS, Cristima e Lar 
Santa Clara.

O acendimento das luzes natalinas, a chegada do Papai Noel e a 
apresentação do espetáculo “Encanto” pelo Ballet Maira Matozo, mar-
carão nesta sexta-feira, dia 15, a abertura da programação de Natal em 
Janiópolis.

O comércio de Goioerê 
vai funcionar em horário 
especial a partir da próxima 
segunda-feira, dia 18, com 
as lojas abrindo em horário 
especial das 9 às 22 horas. 
A exceção será nos dias 23 
- sábado - quando o atendi-
mento será das 9 às 17 horas 
e 24 - domingo - das 9 às 14 
horas.

Com a proposta de 
modernizar a ilumina-
ção pública do muni-
cípio, a Prefeitura de 
Quarto Centenário está 
investindo mais de R$ 
398 mil na instalação 
e substituição da ilu-
minação existente por 
luminárias de LED. Os 
serviços foram inicia-
dos nesta semana.
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Comércio funciona à noite a partir
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O espírito esportivo 
tomou conta do Ginásio 
de Esportes Morenão de 
Moreira Sales, na última 
terça-feira, quando se 
iniciou a 4ª edição dos 
Jogos Escolares Munici-
pal. Esse torneio é uma 
parceria da Prefeitura 
Municipal, envolvendo 
o Departamento de Es-
portes e a Secretaria de 
Educação. No total cinco 
escolas participam da 
competição.

Moreira Sales 
realiza a 4ª edição

dos Jogos Escolares 
Municipal

Janiópolis: programação de Natal será aberta
nesta sexta-feira com chegada do Papai Noel

Quarto Centenário investe mais de 
R$ 398 mil em iluminação de LED

A tradicional Festa de 
Tilápia no Tacho, que 
sempre foi o destaque 
culinário da Expo-Ran-
cho, deve voltar à pro-
gramação de eventos em 
Rancho Alegre D’Oeste. 

Tilápia no Tacho retornará às 
festividades de Rancho Alegre

O prato típico, conhecido 
por conquistar paladares 
em toda a região, não foi 
realizando nos últimos 
anos das comemorações 
do aniversário da cidade.

Nove entidades beneficiadas com ação
solidária do Sesc, Mesa Brasil e ACIG

Nove entidades de 
Goioerê receberam ali-
mentos e produtos de 
higiene e limpeza, arre-
cadados pelo Programa 
Mesa Brasil, realizado 
pelo Sesc - Serviço So-
cial do Comércio. A ação 
tem o objetivo de atender 
diversas famílias com 
alimento na mesa neste 

Prefeitura ofereceu curso sobre 
segurança no trabalho em altura

Cooperados retiram 
primeira parcela 

das sobras e 
complementações

Aposentados têm até 
esta sexta-feira 

para pedir isenção de 
IPTU em Goioerê
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A Prefeitura de Goio-
erê realizou nesta quar-
ta-feira, dia 13,  o Curso 
NR35 – Requisitos e 
Medidas de Proteção 
para o Trabalho em 
Altura. A capacitação 
foi feita por técnicos 
do Sistema FIEP/SESI.

Prefeitura ofereceu curso sobre 
segurança no trabalho em altura 

12 pessoas participaram do treinamento

A capacitação foi feita por técnicos do Sistema FIEP/SES

No tota l  12 can-
didatos participaram 
do treinamento, que 
teve como alvo tra-
balhadores rurais, de 
cooperativas, pintura e 
telefonia, entre outros, 
que exerçam atividades 
em altura.

O prefeito Betinho 
Lima esteve presente no 
encerramento do trei-
namento e parabenizou 
os participantes, bem 
como, ao Departamento 
de Vigilância Sanitária 
e Epidemiologia, que 
deu todo apoio à reali-
zação do curso.

Betinho lembrou que 
o objetivo da capacita-
ção é trazer as infor-
mações necessárias aos 
participantes que execu-
tam trabalho em altura e 
atender o que preconiza 

Diversas entidades, as-
sociações e secretarias mu-
nicipais de Goioerê, serão 
beneficiadas com recursos 
provenientes do Orçamento 
Impositivo, uma iniciativa dos 
nove vereadores locais. Ao 
todo, serão direcionados R$ 
1.411.389,60 para serem inves-
tidos em projetos estratégicos, 
visando o benefício direto da 
população no próximo ano.

A Apae de Goioerê 
será contemplada com R$ 
211.821,06, enquanto a Se-
cretaria Municipal de Educa-
ção receberá R$ 146.642,12. 
A ABEG – Creche Santa 
Clara - terá alocados R$ 
133 mil, e o Projeto CREER 
receberá R$ 125.642,12.

Vereadores destinam R$ 1,4 milhão para ajudar
entidades por meio do Orçamento Impositivo

Já a Agapcan – Casa das 
Fraudas - será beneficiada 
com R$ 119.642,12, e o 
Projeto Viva a Vila terá um 
repasse de R$ 117 mil. A 
AMAA tem assegurado um 
recurso de R$ 86.821,12, e 
a Aldeia S.O.S receberá R$ 
86.000,00.

A Sociedade Rural de 
Goioerê contará com R$ 
85 mil para seus projetos, 
enquanto o projeto Cristma 
receberá R$ 60.000,00. A 
Goioerê Recicla e a APMF 
do Colégio Cívico Militar 
da Vila Guaíra, receberão 
cada uma R$ 50 mil. A Se-
cretaria Municipal de Saúde 
terá R$ 30 mil, e o Grupo de 
Terceira Idade receberá R$ 

24.000,00.
Os vereadores também 

destinaram R$ 23 mil para 
a Agodef; R$ 21 mil para 
a Secretaria Municipal de 
Agricultura; R$ 13 mil para 
a Agobas; R$ 10.000,00 para 
as secretarias de Esportes 
e Cultura; R$ 5 mil para a 
construção de um memorial 
em homenagem às vítimas 
da Covid, e R$ 3.821,06 para 
a Assemug.

A presidente da Câmara, 
Luci Alvino, destaca a im-
portância desse mecanismo 
para que os vereadores 
possam direcionar recursos 
de maneira estratégica. “Há 
projetos que, talvez, não 
seriam viáveis sem o dire-

cionamento de recursos por 
meio do Orçamento Impo-
sitivo”, menciona.

Luci enfatiza que as 
emendas do Orçamento 
Impositivo representam uma 
oportunidade única para os 
vereadores direcionarem 
recursos diretamente para 
projetos que impactam po-
sitivamente a cidade. “O 
Orçamento Impositivo é um 
mecanismo e uma oportuni-
dade que permite ao verea-
dor alocar recursos de forma 
estratégica para beneficiar a 
população, principalmente 
as entidades assistenciais, 
que não sobreviveriam sem 
esse auxílio”, conclui Luci 
Alvino.

No total mais de R$ 1,4 milhão será repassado para as entidades pelos vereadores de Goioerê

A Prefeitura de Goio-
erê está comunicando 
aos contribuintes apo-
sentados com mais de 
65 anos, que tenham 
renda familiar de no 
máximo dois salários 
mínimos e meio (R$ 
3.300,00), que eles têm 

Aposentados têm até esta sexta-feira 
para pedir isenção de IPTU em Goioerê

até esta sexta-feira para 
fazerem o pedido de 
isenção do IPTU.

Além da renda má-
xima de dois salários 
mínimos e meio, o apo-
sentado deve ser dono 
de um único imóvel e 
morar nele. Os pedidos 

poderão ser feitos no 
Departamento de Tri-
butação da Prefeitura.

Para requerer o be-
nefício, o aposentado 
precisa apresentar com-
provante de residência, 
cópia do documento 
do imóvel onde mora 

e comprovante de apo-
sentadoria.

A Secretaria de Fa-
zenda do Município 
fará uma verificação 
dos documentos e ana-
lise de cada caso, para 
depois deferir o reque-
rimento.

a legislação sobre segu-
rança do trabalho.

 “Este é um curso 
importante, um trei-
namento previsto pela 
legislação e que tra-
rá muitos benefícios 
aos participantes, com 
conhecimentos para 
preservar sua saúde e 
bem-estar”, destacou o 
prefeito.

No total foram 08 
horas de curso, com di-
versas atividades e não 
teve quaisquer custos 
aos participantes.

Via Araucária
O Grupo Pátria, vencedor do leilão do Lote 1 das 

concessões rodoviárias do Paraná, deve assinar o con-
trato no dia 26 de janeiro e tem validade de 30 anos. O 
Lote compreende 473 quilômetros de rodovias federais e 
estaduais entre Curitiba, Região Metropolitana, Centro-
Sul e Campos Gerais. O trecho recebeu o nome de Via 
Araucária e foi o primeiro dos seis lotes do programa 
a ser leiloado.

Concessões do Paraná
O segundo também já foi a leilão, sendo arrematado 

pelo Grupo EPR, que fará a gestão de 605 quilômetros 
de estradas nas regiões de Curitiba, Litoral, Campos 
Gerais e Norte Pioneiro. A assinatura do contrato será 
no dia 2 de fevereiro. O programa de concessões do 
Paraná é inovador e vai servir de modelo para todo o 
Brasil. Fizemos um projeto que alia tarifa justa, muitas 
obras e transparência em todo o processo”, afirmou 
Ratinho Junior.

Tem vaga
O Grupo Pátria já iniciou o processo de contratação 

de pessoal para atender as sete praças de pedágio. Foram 
abertas cerca de 800 vagas de emprego, com oportu-
nidades para operadores de pedágio, atendimento ao 
cliente, técnicos de obras, motoristas, entre outras. Os 
interessados podem se inscrever no site do RH Nosso, 
link: https://rhnossa.abler.com.br.

Outro nível
Os novos editais de concurso da Polícia Militar e do 

Corpo de Bombeiros Militar do Paraná exigirão o ensino 
superior completo, além das provas e outros critérios 
técnicos, como escolaridade mínima para aprovação dos 
candidatos. A lei estadual sancionada pelo governador 
Ratinho Júnior passa a valer já para o novo concurso 
público já autorizado.

Outro nível II
Aqueles que desejam seguir carreira como oficiais da 

PMPR deverão ter a formação específica de Bacharel 
em Direito. Já no caso de quem deseja participar do 
Curso de Formação de Oficiais Bombeiros Militares, 
será exigido o nível de bacharelado em qualquer área 
de conhecimento.

Do Paraná
O mercado de bebidas do Paraná ganha a cada dia 

mais destaque internacional, é o caso do Ivaí Gin. Com 
apenas um ano de produção, o Ivaí Gin já conquistou 
15 medalhas de ouro em concursos internacionais.

Brasilcap
Os títulos de capitalização estão entre os maiores 

financiadores de projetos sociais no país. Segundo a 
Federação Nacional de Capitalização (FenaCap), entre 
janeiro e setembro a modalidade Filantropia Premiável 
arrecadou R$ 1,1 bilhão. No Paraná, a Brasilcap tornou-
se um dos principais financiadores de dois hospitais 
do estado: Hospital Pequeno Príncipe, em Curitiba, e 
Hospital Angelina Caron (HAC), em Campina Grande 
do Sul.
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O comércio de Goioerê 
vai funcionar em horário 
especial a partir da próxi-
ma segunda-feira, dia 18, 
com as lojas abrindo em 
horário especial das 9 às 22 
horas. A exceção será nos 
dias 23 - sábado - quando 
o atendimento será das 9 
às 17 horas e 24 - domingo 
- das 9 às 14 horas.

A exemplo de anos 
anteriores, a expectativa 
para o horário especial 
do comércio é grande, 
com os lojistas esperando 
boas vendas durante esse 
período. “Sem dúvida, um 
período de maior movi-
mento para o comércio e 
por conta disso os lojistas 
estão muito otimistas”, 
diz Lenilson Munhoz, 
presidente da ACIG.

Lenilson cita que o 
horário especial de fim 
de ano é dos mais im-

Comércio funciona à noite a partir
 da próxima segunda-feira, dia 18

portantes, não só para os 
lojistas, mas também para 
os consumidores. “É isso 
mesmo. Não só os lojis-
tas são beneficiados, mas 
também o consumidor, 
que pode se programar 
para trabalhar e fazer as 
compras”, comenta.

Para estimular as ven-
das e prestigiar os con-
sumidores, o presidente 
da ACIG lembra que o 
comércio de Goioerê es-
tará realizando sorteios 
de vários prêmios, entre 
eles, uma camioneta Fiat 
Toro, cujo ganhador será 
conhecido no final do ano.

No comércio, a expec-
tativa para o fim de ano 
é das melhores. Lojistas 
estão otimistas e apostan-
do em um amento de pelo 
menos 25% nas vendas, 
numa comparação com o 
ano anterior.A partir da próxima segunda-feira, o comércio ficará aberto das 9 às 22 horas

Nove entidades de Goio-
erê receberam alimentos 
e produtos de higiene e 
limpeza, arrecadados pelo 
Programa Mesa Brasil, re-
alizado pelo Sesc - Serviço 
Social do Comércio. A ação 
tem o objetivo de atender 
diversas famílias com ali-
mento na mesa neste Natal.

No total 860 quilos de 
alimentos foram distri-
buídos entre as entidades 
Viva a Vila, Projeto Creer, 
Apae, Hospital Santa Casa, 
Pastoral da Criança, Co-
munidade São Francisco, 
Aldeias SOS, Cristima e 
Lar Santa Clara.

Juliana Ferreira, re-
presentante do Sesc de 
Campo Mourão, disse que 
os alimentos foram arreca-
dados no último sábado e 
agradeceu os parceiros que 
participaram da campanha. 
“Em nome do Sesc, nossos 
agradecimentos a todos que 
participaram e fizeram suas 
doações”, disse.

O presidente da ACIG 
- Associação Comercial 
e Empresarial de Goio-
erê, Lenilson Munhoz, 
destacou a importância 
de campanhas como a 
realizada pelo Sesc, que 
voltam seu olhar para as 

Nove entidades beneficiadas com ação
solidária do Sesc, Mesa Brasil e ACIG

entidades que cuidam de 
quem mais precisa. “Que 
ação importante é essa, que 
dá oportunidade para as 
pessoas serem solidárias. 
Estamos felizes com os 
resultados”, comentou.

Lenilson citou que esta 
é uma ação importante 
do Sesc, feito com muita 

dedicação de dezenas de 
colaborares da entidade, 
voluntários e pessoas que se 
preocupam com o próximo, 
que pensam naqueles que 
têm fome. “Estamos muito 
honrados por essa ação tão 
especial na nossa cidade’, 
citou.

O presidente da ACIG 

ainda agradeceu aos co-
merciantes que ajudaram 
e a todos os envolvidos na 
campanha. “Só temos que 
agradecer mesmo, pois são 
pessoas que sempre estão 
à disposição para con-
tribuir, voluntariamente, 
com ações em benefício 
da comunidade”, destacou.

No total nove entidades foram beneficiadas com a distribuição dos alimentos

Concentrada na região de Curitiba, produção 
de amora dobrou em dez anos no Paraná
A produção de amora 

dobrou nos últimos dez 
anos no Paraná, passan-
do de 347 toneladas em 
2013 para 694 toneladas 
em 2022. A área plan-
tada também cresceu 
e ocupava, no último 
levantamento feito no 
ano passado, 96 hecta-
res, 28% superior aos 75 
hectares de uma década 
atrás. Em Valor Bruto de 
Produção (VBP), a fruta 
contribuiu com R$ 6,8 
milhões em 2022.

A análise sobre essa 
cultura é apresentada 
no Boletim de Con-
juntura Agropecuária 
relativo à semana de 8 
a 14 de dezembro. O 

documento, preparado 
pelo Departamento de 
Economia Rural (De-
ral), da Secretaria de 
Estado da Agricultura e 
do Abastecimento, traz 
também informações 
sobre outras atividades 
agrícolas e pecuárias.

Os dados apontam 
que a produção estadual 
de amoras está concen-
trada na Região Metro-
politana de Curitiba, 
responsável por 38,9% 
das 694 toneladas. Já em 
termos de área, a lide-
rança fica com Prudentó-
polis, no Centro-Sul do 
Estado, que planta em 
7 hectares, ou 7,3% do 
espaço total do Estado.

AVISO DE TOMADA DE PREÇOS Nº. 07/2023
Objeto: O objeto da presente licitação é a CONTRA-

TAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA 
EXECUÇÃO DE REFORMA E AMPLIAÇÃO DO 
CMEI MARIA ZILDA F. BARBOSA no Município de 
Goioerê-PR, conforme Memorial Descritivo, Planilhas 
e Projetos.

Horário: 09:00 horas. Data: 22/01/2024. 
Valor máximo: R$-256.451,93.
Local: Sala de Reunião da Prefeitura Municipal de 

Goioerê.
Informações: fone (44) 35218919. Edital disponível 

no site www.goioere.pr.go.br, e pelo e-mail: licitacoes@
goioere.pr.gov.br

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 13 de dezembro de 2023
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Janiópolis: programação de Natal será aberta
nesta sexta-feira com chegada do Papai Noel

O acendimento das luzes 
natalinas, a chegada do Papai 
Noel e a apresentação do 
espetáculo “Encanto” pelo 
Ballet Maira Matozo, marca-
rão nesta sexta-feira, dia 15, 
a abertura da programação de 
Natal em Janiópolis.

De acordo com a progra-
mação, as atividades terão 
início às 19h30, na Praça da 
Igreja Matriz, com o acen-
dimento das luzes natalinas. 
Toda a comunidade está con-
vidada para participar desse 
momento festivo.

A praça da igreja, ponto 
de encontro das famílias de 
Janiópolis, está recebendo 
uma decoração especial para 
este Natal. A equipe da Pre-
feitura executa o trabalho de 
ornamentação e colocação 
das luzes natalinas que serão 
acesas na próxima sexta-feira.

A chegada do Papai Noel 
é uma tradição no Município 
que está ligada à festividade 
do dia de Natal, ou seja, o 25 
de dezembro, e ao nascimento 
de Jesus Cristo. A crença no 
Papai Noel está associada a 

cura, se identificam com as 
famílias de todos os lugares. 
Quando você olha mais pro-
fundamente para a família 
Madrigal, você percebe algu-
mas semelhanças marcantes 
com a sua própria família. 
A apresentação contará com 
mais de setenta bailarinos, 
desde crianças de 3 ano de 
idade até adultos.

BRINCANDO NA PRA-
ÇA: - A programação de Natal 
em Janiópolis prossegue no 
próximo domingo (17/12), na 
Praça da Igreja Matriz com 
atrações voltadas as crianças. 
Serão disponibilizados mais 
de 10 tipos de brinquedos 
infláveis, a partir das 19 
horas. Além dos brinquedos 
tem distribuição de pipoca e 
algodão doce.

O prefeito Ismael Deza-
noski diz que o Natal é um 
dos períodos mais especiais 
do ano e que por isso sua 
administração busca priorizar 
este período com atividades 
que possam despertar esse 
espírito na população.

figura de São Nicolau que 
na noite da véspera de Natal, 
percorre os céus por todo o 
mundo com o seu trenó pu-
xado pelas suas nove renas, 
e leva presentes às crianças 

que se portaram bem durante 
o ano.

ENCANTO: - O Espetá-
culo Encanto é uma produção 
do Studio de Dança Ballet 

Maira Matozo, uma remon-
tagem do filme Encanto da 
Disney, que tem uma das 
famílias mais divertidas e 
relacionáveis. 

É uma história poderosa 

sobre uma família com habili-
dades mágicas, mas apesar da 
magia, a forma realista como 
retrata os relacionamentos fa-
miliares e como eles crescem 
juntos, desde o trauma até a 

A chagada do Papai Noel também acontece nesta sexta-feira à noite

Tilápia no Tacho retornará às 
festividades de Rancho Alegre

A tradicional Festa de 
Tilápia no Tacho, que sempre 
foi o destaque culinário da 
Expo-Rancho, deve voltar à 
programação de eventos em 
Rancho Alegre D’Oeste. O 
prato típico, conhecido por 
conquistar paladares em toda 
a região, não foi realizando 
nos últimos anos das come-
morações do aniversário da 
cidade.

Na semana passada, o 
prefeito Cássio Zanuto, acom-
panhado do diretor de Cultura, 
Augusto de Souza Campos, 
esteve em Curitiba buscando 
parcerias e recursos para a 
realização da festa. As visi-
tas incluíram encontros na 
Secretaria de Estado de Tu-
rismo, Casa Civil, Sanepar, 
Copel e BNDES, visando 
garantir o apoio necessário 
para o resgate dessa tradição 
gastronômica.

Durante a visita à capital 
do estado, o prefeito também 
buscou recursos junto a alguns 
deputados, contando também 
com o apoio dos vereadores 
que estão empenhados em 
pleitear apoios junto aos seus 
representantes. O projeto para 
a Festa de Tilápia no Tacho 
contará com uma progra-
mação ampliada, incluindo 

outras novidades para a re-
alização de uma festividade 
marcante no próximo ano.

O prefeito destacou a 
importância da Festa de Ti-
lápia no Tacho para a cidade 
e a região, ressaltando que 
o prato típico é um grande 
sucesso e atrai visitantes para 
Rancho Alegre d’Oeste. “Não 
podemos deixar de realizar 

essa festa, que é uma grande 
conquista para a nossa cidade. 
Vamos trabalhar para garantir 
que a Tilápia no Tacho volte 
ser a grande atração das nos-
sas celebrações”, afirmou 
Cássio Zanuto.

O diretor de Cultura e 
presidente da comissão orga-
nizadora do evento, Augusto 
de Souza Campos, adiantou 

que diversas novidades estão 
sendo planejadas para a festa, 
destacando o compromisso 
do prefeito Cássio Zanuto 
com o resgate dessa tradição. 
“Assim como na programação 
de final de ano, estamos pre-
parando uma grande festa para 
marcar o retorno da Tilápia 
no Tacho em Rancho Alegre 
d’Oeste”, concluiu.

O anúncio da volta do prato típico foi feito pelo prefeito Cássio Zanuto
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Quarto Centenário investe mais de 
R$ 398 mil em iluminação de LED

Com a proposta de 
modernizar a iluminação 
pública do município, 
a Prefeitura de Quarto 
Centenário está investin-
do mais de R$ 398 mil na 
instalação e substituição 
da iluminação existente 
por luminárias de LED. Os 
serviços foram iniciados 
nesta semana.

O prefeito Akio Abe 
cita que com a substituição 
das luminárias convencio-
nais, o objetivo da ação é 
garantir maior eficiência, 
além de redução dos ín-
dices de manutenção e de 
consumo de energia.

Outro fator positivo, 
segundo o prefeito, é que 

com essa iluminação mais 
moderna, a população 
terá mais segurança, uma 
vez que as ruas estarão 
mais claras. ‘Uma ação 
importante e que chega 
para dar mais segurança 
para a nossa população”, 
comenta ele.

O vereador Yuri Car-
doso, que articulou a li-
beração dos recursos com 
o deputado Anibelli Neto, 
destaca que uma cidade 
iluminada é essencial à 
qualidade de vida da po-
pulação, pois, permite que 
as pessoas desfrutem do 
espaço público no período 
noturno.

“Além disso, uma boa 

iluminação pública traz 
aumento de visibilidade, 
impacta diretamente na 
segurança pública e traz 
beleza à cidade”, destaca, 
agradecendo o apoio do 
deputado Anibelli Neto 
na liberação dos recursos.

O prefeito Akio des-
taca que o benefício da 
iluminação se estenderá 
por todo o município. 
“Nosso objetivo é que 
todo o município receba 
as luminárias de LED. É 
a geração de economia 
aliada a hábitos mais 
sustentáveis, ou é Quarto 
Centenário avançando em 
expansão e qualidade”, 
salientou. O prefeito Akio e os vereadores Yuri e Gilberto durante 

o anúncio da implantação da nova iluminação

Moreira Sales realiza a 4ª edição
dos Jogos Escolares Municipal

O espírito esportivo 
tomou conta do Ginásio 
de Esportes Morenão de 
Moreira Sales, na última 
terça-feira, quando se ini-
ciou a 4ª edição dos Jogos 
Escolares Municipal.

Esse torneio é uma 
parceria da Prefeitura 
Municipal, envolvendo 
o Departamento de Es-
portes e a Secretaria de 
Educação. No total cin-
co escolas participam da 
competição.

Os jogos envolvem 
alunos do 3°, 4° e 5° 

ano e são disputados nas 
categorias de ‘queima 
e futsal’. A competição 
segue pelos próximos 
dias.

Na abertura dos jo-
gos, estiveram presen-
tes o prefeito Rafael 
Bolacha, o vereador e 
presidente da Câmara, 
‘Rafael Pastel’, a se-
cretária de Educação, 
Eugênia Viotto e ainda 

os representantes do es-
porte Danilo dos Santos 
e Júlio Posso.

Na sua fala, a secretá-
ria Eugênia disse que é 
o município de Moreira 
Sales mais uma vez 
incentivando o esporte, 
proporcionando aos alu-
nos mais qualidade de 
vida, saúde e diversão 
nesta reta final das aulas 
escolares.

Cooperados retiram primeira parcela 
das sobras e complementações

A primeira parcela das 
sobras e complementa-
ções referentes ao exercí-
cio de 2023 já começaram 
a ser distribuídas aos 
cooperados. As unidades 
da Copacol ficaram movi-
mentadas na manhã desta 
quinta-feira 14, com a pre-
sença de cooperados que 
apesar de ter a condição 
de receber por meio de 
depósito bancário, muitos 
preferiram receber em 
mãos os valores os quais 
tem direito.

Dos R$ 162 milhões 
anunciados em sobras e 
complementações R$ 90 
milhões já estão sendo 
injetados na economia da 
região. Cada cooperado 
está recebendo o valor 
proporcional à sua parti-
cipação na Cooperativa na 
atividade as quais desen-
volvem no dia a dia em 
suas propriedades.

“Mesmo diante de 
um cenário de desafios 
em algumas atividades, 
estamos finalizando mais 
um ano com resultados, 
e nada mais justo com-
partilharmos com os 
nossos cooperados que 
participaram com suas 
atividades durante o ano. 
É um dinheiro que vai 
circular na economia da 
região e com isso estamos 
fazendo o nosso papel 
de Cooperativa, que é o 
de ajudar a todos onde 
estamos inseridos”, des-

taca Valter Pitol, diretor 
presidente da Copacol 
que agradece a todos, co-
operados, colaboradores 
e parceiros.

PAGAMENTO
Apesar de terem a op-

ção de receber os valores 
por meio de depósito 
bancário, a presença física 
ainda faz a diferença para 
muitos cooperados, que 
mesmo antes da abertura 
do expediente nas Uni-
dades da Cooperativa já 
aguardavam para receber 
o valor o qual tem direito.

Quem não perdeu 
tempo e foi logo cedo à 
Unidade de Cafelândia 
receber o seu cheque, foi 
o cooperado José Salézio 
Heninzen, que trabalha 
com a produção de grãos 
e suínos. “Vou aproveitar 
parte deste valor para 
fazer uma manutenção 
na minha colheitadeira, 
outra parte para as come-
morações de fim de ano, 
quem sabe um passeio 
com a família”.

O produtor enaltece a 
Cooperativa, que mesmo 
em um ano de recessão 
econômica, consegue 
obter e compartilhar os 
resultados. “Temos uma 
diretoria de visão de negó-
cios, que sabe administrar 
e isso nos dá confiança 
e motivação para con-
tinuarmos com o nosso 
trabalho”, comemora.

No total são cinco escolas representadas por seus alunos nos Jogos Escolares Municipal

A secretária Eugênia fala durante abertura do
 evento, tendo ao lado o prefeito Rafael Bolacha
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